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ロータリー

かというような感じでおります。そこのところを私の
見解だけではなくて、偉い先生方の思っているところ
をふまえて私見を入れながら話させていただきます。
　確かに偉い先生は「ロータリーの職業奉仕は、倫理
運動」だとよく言っております。倫理運動であるとい
うことで良いと思いますが、倫理とはどういうことか
と言いますと、人が正しく歩む道だそうです。あと、
ロータリーが、原理、原則ということでロータリーの
職業奉仕だと言っておりますが、原理というのは認識
や行動の基本規則、原則というのは活動の基本規則で
あって両者は大体同じ様な意見を持っておりますから、
重ねることで強調するということが原理原則と言うこ
とですかね。職業奉仕の中で道理ということも言われ
ております。道理というのは何かと言いますと、物事
の正しい道筋、また、人として行うべき正しい道、道
理をわきまえることで使っていると思います。
　一番の問題であります、職業奉仕と社会奉仕の違い
ですが、自分の職業を通して社会に奉仕するのが職業
奉仕であると、その様に思っている方が多いと思いま
す。実際は、そう思っていることは本来は社会奉仕で
はないかと拝察しております。受益者が誰かというこ
とによって職業奉仕か社会奉仕か区別するとも言って
おります。自分以外の人が受益者になる場合は社会奉
仕、自分が受益者になる場合は職業奉仕と言っており
ます。
　例で言いますと、泉南ＲＣ（和歌山県）の会員で動
物病院の院長をやっている方ですが、市内の公園の砂
場で子供達が遊ぶことで病気になったら大変というこ
とで蟯虫検査をやられているとのこと。そうすること
の受益者は誰かと言うと、子供であり、親であり、役
所関係となりますので、これは社会奉仕となります。
しかし、それをやることによって動物病院の院長は世
間に知れ、その動物病院にとってはいずれ客が来ると
いうことになり自分が受益者になりますので、職業奉
仕となります。
　「最も奉仕する者、最も報われる」と言われますが、
これも、やはり社会奉仕活動をすれば、その地域の
人々が、地域社会がより多く職業奉仕である尊敬の念
で見られる、これが「最も多く奉仕する者、最も多く
報われる」ということになるのではないか。社会奉仕
と職業奉仕の違いは受益者によってどちらかに分かれ
てしまうということになります。
　職業奉仕という言葉の問題ですが、職業奉仕という
のは辞典にもありません。これは純然たるロータリー
用語であり、職業と奉仕を一緒に付けるので分からな
くなりますが、職業とはお金を儲けるための手段であ
り、これは適正な利潤を得る自分のためです。奉仕と
は世のため人のためのものであって、自分以外のため
にやることであります。全く正反対の 2つの言葉が 1
つになって職業奉仕と言われております。
　自分の金儲けに対して、人を泣かせるようなことを
してはいけない、人をだまして金儲けをしてはいけな
い、非道徳的な、非社会的な行為をして金儲けをして
はいけない。世のため人のためになるような金儲けを
しなければならない。自分の職業に対して倫理性をも
たせているのがロータリーの職業奉仕であります。

 －紙面の都合上、要旨のみにさせていただきました。

うように記されております。
　近年では、ロターリーの入会基準が緩和され、職業
を持たない方の入会も認められるようになったようで
すが、この職業奉仕の考え方には普遍的なものがある
と思われます。
　本日は、大川明雄委員長をお迎えしておりますので、
職業奉仕について、さらに学ばさせていただきたいと
思います。どうぞよろしくお願い致します。

・ガバナー事務所より
　 1．台風10号による災害義援金のお願い
　 2．地区大会の案内
ゴルフ　日　時　11月 5 日㈯　 8：19  スタート
　　　　会　場　江刺カントリー倶楽部
本会議　日　時　11月20日㈰　12：00～
　　　　会　場　大船渡市民文化会館

・菅原裕典直前ガバナーより
　　地区大会記念誌・ソウル国際大会報告書が届く

・社会奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
1 ．薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」募金をお願
いしましたところ17,000円集まりました。早速送
金致しましたので、ご報告を申し上げます。

　 2．2016年登米市クリーンアップ湖沼群の案内
日　時　 9月22日㈭　 8：30～10：00頃まで
会　場　長沼会場（長沼フートピア公園駐車場）

・職業奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　「職業奉仕について」
　　　　ゲストスピーカー　地区職業奉仕委員会

大川明雄委員長　

　2000－01年に第 5分区代理、2001－02、2002－03、
2003－04と 3 年続けて第 7分区のガバナー補佐を務め
ました。各クラブを回った時に、職業奉仕というのは
どういうことを主にやっているのかなと、ちょっとひ
もといてみますと、 1番は会員の表彰、次に大企業訪
問、高校生に対する模擬面接、そういったものがメイ
ンではないかと思います。
　社会奉仕と職業奉仕の違いがどこにあるのかという
点について言いますと、模擬面接は社会奉仕の 1つで
はないかと思います。職場訪問も社会奉仕ではないか、
従業員の表彰は、やはり、優良従業員がいてその会社
が繁栄している訳ですから、これは職業奉仕ではない
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・本日の出席率　73.21％

・熊谷敏明会長　地区職業奉仕委員長大川明雄様、よ
ろしくお願い致します。本日、31回目の結婚記念
日です。

・及川昭宏会員　本日は、職業奉仕委員会のフォーラ
ムです。大川明雄地区職業奉仕委員長にスピーチ
をお願い致しました。

・布施孝之会員　ゲストスピーカーを歓迎して。
・佐藤幸一会員　職業奉仕委員会のフォーラム、及川
昭宏委員長に期待いたします。大川明雄地区職業
奉仕委員長を大歓迎いたします。

・八谷郁夫会員　大川明雄地区職業奉仕委員長の来訪
を歓迎いたします。職業奉仕の方向性をお示しく
ださい。

・鈴木彦太会員　及川昭宏職業奉仕委員長のご活躍大
いにご期待を申し上げます。

・村上武彦会員　今夜は十五夜（満月は17日です）。
ススキでも飾ってお月見でもしようかな。

・飯塚仁哉会員　及川昭宏委員長のフォーラム、期待
して聞いております。

・江川元徳会員　今日もＳｐｅｅｃｈから勉強する。人
類に奉仕するＲＯＴＡＲＹ。

・菅野幸一郎会員　待ちに待った三陸道路三滝堂－志
津川間が、10月30日に開通が決まりました。及川
昭宏職業奉仕委員長のフォーラムにご期待致しま
す。

・菅原文之会員　及川昭宏職業奉仕委員長のフォーラ
ムに期待して。

・佐藤靜市会員　職業奉仕、及川昭宏委員長のフォー
ラムに期待します。

・猪股育夫会員　及川昭宏職業奉仕委員長のフォーラ
ムに期待します。

・岩渕正彦会員　職業奉仕委員のフォーラム、及川昭
宏委員長にご期待します。

・高橋義文会員　本日は及川昭宏委員長の職業奉仕
フォーラムをたのしみに期待致します。又、今日、
9月15日は中秋の名月です。是非、今夜の名月を
たのしみに観賞できるように願っております。

・佐藤早智子会員　今日は中秋の名月です。美しい月
が見られるといいですネ！

・菅原慶一幹事以下　本日の職業奉仕委員会のフォー
ラムに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　小泉洋会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　杉田広仁会員　秋山茂夫会員
及川富男会員　千葉正宏会員　佐藤充彦会員
　以上、ありがとうございました。

　先週は出張のため欠席させていただき申し訳ござい
ませんでした。代理で会長要件を話していただいた高
橋利光副会長ありがとうございました。また、スピー
チ担当の佐藤早智子会員には、とても楽しく有意義な
時間を作っていただいたと伺っております。本当にあ
りがとうございました。
　さて、本日は、及川昭宏委員長担当の職業奉仕
フォーラムです。ゲストスピーチとして、第2520地区
職業奉仕委員会の大川明雄委員長にお越しいただいて
おります。お忙しいところ誠にありがとうございます。
　職業奉仕は、ロータリーの第 2奉仕部門であり、そ
の考え方はロータリーの目的の中にも明記されており
ます。また、ロータリー百科事典には「ロータリアン
は日常の職業活動を通して、自分の職場の従業員、取
引先の人達やその関係者、ひいては地域社会の人達の
模範となり、生きる力の根源である道徳的能力を向上
させることに努めているのです。このような仕事の仕
方をロータリーでは、職業奉仕と呼んでいます」とい

本日の出席率
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幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

フォーラム

スピーチをする大川明雄地区職業奉仕委員長


